
私が合格・内定を獲得できた理由

メリハリをつけた学習
３年生の１２月までは部活動が忙しく、ＬＥＣのＷｅｂ講
義を見ることすら追いついていない状況でした。しかし、
部活動がオフ期間に入り、大学の期末テストも終わった時
期から本腰を入れて勉強を始めました。私は自宅では勉強
に集中できない体質だったので、２月から毎日、アルバイ
ト以外の時間はなるべくＬＥＣの自習室で勉強する生活を
続けました。コロナウイルスの流行で自習室や、大学の図
書館が使えなくなってからは、帰省して実家で勉強の習慣
を何とか身に着けました。その結果、本番の筆記試験で、
悔いなく力を発揮できました。

私がＬＥＣを選んだ理由

リアル面接シミュレーション
私が、数ある公務員予備校の中からＬＥＣを選んだ理由は、
リアル面接シミュレーションというサービスに魅力を感じ
たからです。私は面接に対して周りの友人たちよりも苦手
意識を持っていました。そこで、面接対策に一番力を入れ
ていると思ったＬＥＣを選びました。実際に利用してみて、
基本的な面接のイロハから、本番さながらの模擬面接まで、
様々なことを学べました。本番よりも厳しめの模擬面接を
経験したことで、実際の面接でも笑顔を保ちながら回答で
きたと思います。

私の勉強方法のポイント

アドバイザーの方の勉強方法を真似てみる
私は勉強がかなり遅れていたことから、３年生の２月時点
で、何から手を付けるべきか全くわかりませんでした。そ
のような時、合格者アドバイザー相談を利用して多くのア
ドバイスをいただきました。私の現状を知ったうえで、今
後どうしていくべきか、自分はこんな風に毎日勉強してい
た、等のアドバイスをいただき、本当に頼りになりました。
私はアドバイザーの方々からいただいた勉強方法のアドバ
イスをもとに、自分なりの勉強方法を確立し、その方法を
本番の筆記試験まで続けることができました。

私が公務員を目指した理由

人の役に立つ仕事がしたい
私は中学生の時の職場体験がきっかけで、警察官になるこ
とが夢でした。そして大学に入学して、法律を学ぶうちに、
利益にとらわれず、人を助けることができる「公務員とい
う仕事全体」に興味を持つようになりました。警察以外に
も民間企業含め多くのインターンシップに参加したこと
で、自分のやりたいことや、職場の雰囲気など通して、「公
務員になりたい」という決意に変わりました。周りの友人
たちの中にも公務員志望の人が多かったことも後押しとな
りました。

私の面接試験エピソード

マスク着用での面接か否か
今回の公務員試験は、コロナウイルスの流行によりイレ
ギュラーなことが本当に多かったのですが、その中でも、
「マスクを着用したまま面接をするのか、マスクを外して
面接をするのか」が採用試験ごとに違っていたことに驚き
ました。マスクを外すと思って笑顔の練習をしていても、
本番でマスクをしたままだと表情が伝わりにくいこともあ
り、不安に感じることが多かったです。どの面接試験でも、
直前までマスク着用の有無を知らされていなかったので、
面接試験の最初のころはドキドキしました。
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